
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017 年を締めくくる忘年会、今年も丸亀オークラホテルで開催されました。理事長の挨拶、

就職された利用者さんの発表でスタート。恒例の、各部署による余興は今年も大盛り上がりで

した。流行の先端を行く「厨房」の余興！「ブルゾンちえみ」に「平野ノラ」。まさしく、「お

ったまげ～！」でした。続いて「手作り工房」。みんなよく知っているＣМソングを見事に歌

いこなしていました。理事長の着物姿は艶やかでした！継続Ｂの出しもの、「エビ・カニダン

ス」はとっても楽しかったですね。会場の皆さんが一体となって踊っていましたね。介護の「野

に咲く花のように」の歌は心に沁み込んできました。「私達の歌」と言っても過言でないよう

に思えるのは、私だけではないと思います。スライドショーは、毎年のことながら記憶を甦ら

せてくれます。思わず笑ってしまうような光景もいくつかあったように思います。今年は、「野

の花」から 2名のスターが誕生しましたね！歌唱力抜群！！ギター演奏はプロ並み！！皆さん

でこれからも応援していきましょう！ 

 

 
ご厚志ありがとうございます！！ 
イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン、千田允子、山下瑞穂、牛川和典、野田登代子、 

滝典代、杠真由美、宮田香代子、西谷（丸亀市綾歌町） 

                              敬称略、順不同 

就労継続 B型の猪井美龍さんが 2月 3日（土）に行われた

アビリンピック（香川県障害者技能競技大会）縫製部門に参

加し、みごと金賞を受賞しました。 

猪井さんは今年で 4回目の出場。日頃の作品作りはもちろ

ん、このアビリンピックの課題のために１０着以上のエプロ

ンを練習で作りました。当日は時間に余裕がなく焦る場面も

ありましたが、最後まで決して諦めることなくひたむきに取

り組む姿勢が金賞へつながったのだと思います。次は全国大

会に向けて頑張ろう！！そして本当におめでとう！ 

 

社会福祉法人いいのやま福祉会 野の花 
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生活支援員 詫間 大 

野の花で勤務して早２年が経ちました。右も左も分からず、とにかくがむしゃらに働き、

あっという間の 2年でした。ここまで来られたのは、厳しくも温かく指導して下さった先輩

職員さん、そしていつも笑顔で応えてくれる優しい利用者の皆さんのおかげです。 

 介護の専門学校を出て、老人介護の知識しか持っていなかった私にとって、野の花での毎

日は驚きや発見、勉強の連続です。 

日々、笑顔で話かけてくれたり、言葉が無くともタッチなどでコミュニケーションを図っ

てくれたり、中には私が調子の悪い時はさすってくれる方もいらっしゃいます。利用者の皆

さんから、私は毎日元気をもらっています。そんな利用者の皆さんが笑顔で毎日を過ごす事

が出来るよう日々精進し、野の花をもっと笑顔溢れる空間にしていきたいなと感じます。 

これからもどうぞよろしくお願いします！ 

  

 

 

１６０円 
明太子とチーズのゴールデンコンビ 

もっちり柔らか食感。 

レンジで温めるとおいしさＵＰ！ 

温める時はアルミカップ外すのを忘れずに。 

パン屋のお客様 

大津様よりきれいなお花を頂きました。 

施設の玄関に飾らせてもらいました。 

可愛いお花に毎日癒されています。 

ありがとうございました。 
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諸先輩方から学ばせて頂き皆様のよう

に動けるように頑張りたいと思ってい

ます。宜しくお願い致します。 

 

 

 ２月に５グループに分かれて、ランチ外出としてイオン綾川へ行きました。食べたい物や買

いたい物を事前に伺っておき、利用者さんたちが主体的に食事などを選んで楽しむことができ

る外出を計画しました。朝から笑顔が多く楽しみにされている気持ちが伝わってきました。 

 イオン到着後は１階から３階まで散策し、買いたい物がある

店を見つけると自分で選んで買い物をされていました。お待ち

かねのランチでは、それぞれの好きなメニューを注文し、いつ

もより食が進みしっかりと食べられていました。「おいしい

な。」「好きなんや」等会話も弾み食後は「お腹いっぱいや」と

満足気な様子でした。食後は店内をゆっくりと歩き、興味ある

物に目を輝かせていました。帰ってからも「楽しかった」「～

を買った」と嬉しそうに言われていました。 

 

試合開始の合図と共に、紅一点 Y さんがトップで個人戦に挑み、皆の声

援の中一生懸命戦いました。後に続くメンバーもそれぞれが一生懸命試

合に臨みました。負けてしまい、悔しがる人も『次は頑張ります！』と、

午後からの団体戦に備え、気持ちの切り替えをしていました。 

 今回、検討虚しく入賞する事は、出来ませんでしたが、次に向け良い

経験が出来たと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年１２月より野の花の

一員として働くこととな

りました。福祉の仕事を

していましたが初めての

ことが多く戸惑う毎日で

ご迷惑を掛けていること

もあるかと思います。 
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30年度の初詣は、牟礼町の八栗山に行ってきました。いつもより早めの集合時間にもかかわらず、

みなさんきちっと時間も守り予定通り出発する事ができました。現地に到着して、ケーブル代のお

金も自分達で支払いできました。ケーブルに乗ると、「僕、ここ。」と席を楽しそうにとったり、窓

から見える景色を楽しんだりしました。お参りも小銭を用意して、おじぎをしてお願いしたり手を

パンパンとたたいたりとお参りできました。 

継続Ｂ型生活支援員 生活介護生活支援員 

 

ます。私自身毎日笑顔を忘れず成長でき

るように頑張りたいと思います。よろし

くお願いします。 

 

 

「何をお願いしたの？。」と聞いてみると「内緒。」と照れ臭そうにする利用者さんもいました。

お昼ごはんは、全員から揚げ定食をいただきました。運ばれてくる料理に目を輝かせながら「お

いしそう。」と。帰りの車ではお腹いっぱいになったのか、うとうとする人もいました。今年も

みんな、元気で笑いの絶えない 1年になりますように。。。 

 

 

 

日々、パンの配達や軽作業などを頑張っている利用

者さん一人一人の「○○をしたい」「△△へ行きたい」

という願いをみんなで尊重して実現していく活動に

なるように継続していきたいと思います。 

 

「(株)ウチダ」では、内職的な軽作業を行なっています。一緒に作業されている従業員さんが「こ

うやったらやり易いよ。」と声を掛けてくれます。ロスがでることもありますが、丁寧に行えてい

ると思います。「ほわいとマム」は、飛行場の近くで菊栽培を行なっています。ハウス内で移植ゴ

テを使って、苗の定植を行ないます。苗は折れやすいものもあり、優しく扱いながらも、テンポよ

く植える必要があります。利用者さんも回を重ねるごとに、要領を得て上手になっています。 

  Ｆさんは、コンビニ向けの麺類を製造している「(株)麺棒」で 2月 2日から 14日まで、職場実

習を行ないました。仕事内容は、従業員さんと 2 人で行う箱の洗浄です。洗浄機から出てきた箱

を台車に積み上げたり、洗浄機へ箱を入れています。箱は数種類あり、積み上げる個数も違いま

す。壁や機械には、気をつける事などを掲示してくれています。次第に慣れ、手順も覚えつつあ 

 

 

１２月から野の花で働

かせて頂いています。

初めてのことばかりで

戸惑うこともあります

が、皆さんの笑顔に

日々元気をもらってい 

 

2 月より就労移行単独での活動時間が増えました。様々な施設内外での

活動を通して、経験を積み重ね一般就労への一層の意欲向上と就職という

目標達成を目指しています。新たに施設外就労として、「(株)ウチダ」と「ほ

わいとマム」へ赴き、従業員さんと一緒に仕事をさせて頂いています。 

 

ります。実習最終日に反省と見極めを行ないました。その結果採用が決

定しました。指示を聞き、安全第一で仕事をするよう、工場長より励ま

しの言葉を掛けて頂きました。長く勤められる様頑張って下さい。 

就職おめでとう！ 

 

 

 

２月１１日かがわ総合リハビリテーション福祉センター体育館にて、第３０回

香川県障がい者卓球大会が行われました。今回は、９名の利用者さんが参加しま

した。毎週練習している成果が出て、みなさん年々上達しているようです。得点

すると声を出してガッツポーズをする人、負けて悔しがる人等、感情豊かに試合

を行いました。４名の方が予選リーグを勝ち抜き、決勝トーナメントに進みまし

た。勝ち進むに従い相手も強くなってきます。残念ながら、みなさん１回戦で負

けてしまいました。さらに勝ち進めるよう、これからの１年間頑張って練習しま

しょう。お疲れさまでした。 

 

平成 29年 12月 27日第 40回ゆうあいピック香川卓球大会に参加しました。 


